
 

 

  

 

 前回もそうでしたが、ファシリテーターの方がいてくれたので、話しやす

く意見をだすことができた。 
 活発な意見を聞かせていただいて良かった。 
 地域別実行計画に移行する事が良い。潟東の地域別実行計画は参考になっ

た。人口が２倍の早通では予算も２倍位あるのかな？ 
 市から潟東の例が出たので次のステップへのイメージを参加者全員がも

てたと思う。 
 前回よりは、前向きな方向になっているのかなと感じた。先をみすえたも

のがでているのは前にすすんでいけそうな気もしました。２回目だからか

発言しやすい空間になっていたと思う。 

 集約しても児童センターとしての内容を残してほしいということ。 
 地震等の避難場所（高層計画）も含めて全体を考えてほしい。 
 たくさんあります 
 児童館として残すことはやはりむずかしいのか。なくす前提での話となる

と、地域別実行委員に移さざるをえないのかなと。 不登校の子たちはど

こに？ 児童センターを利用している子も多い中、学校に機能移転しても

その子たちにとって安心・安全な場にはならないのではないかと思います。 
 
 

全体を通して、ご意見や質問など 

 毎回、出来るかぎり参加して地域がよりよくなる為に宜しくお願いします。

課長や市の皆さんが丁寧に進めてくれているように感じます。またよろし

くお願いします。 
 いろんな話が聞けて良かった。 
 資料の説明が多く、理解がむずかしかった。もっと時間をかけて下さい。 
 おおむね市の提案通り進めていくのが良いと思うが、鉄は熱いうちに打て

と言う通り、あまり時間を長引かせるのは好ましくないと思う。 
 潟東地域の例を聞くことはできましたが、早通地域にあてはまるかは、わ

からなかった。 
 早通地域の未来像を示してほしい。 
 今回も地域の皆さんの熱い思いを聞くことができ改めて〝早通の子ども

たちは幸せだなあ"と思った。ぜひ今後具体的に形にしていきたいもので



 

 

  

ある。 
 この計画の決定権はどこにあるのか気になりました。 児童センターの開

館時間に関しては、利用者の意見も聞かずに勝手に決まったのは、どこで

だれが決めたのか。 ここに関しても（勝手に決めたこと）そうですが、

児童センターのこれからに関しても、利用している人や地域の声をちゃん

と拾ってほしい‼ 説明なく決めていくのは信用がうすれます。 
 資料をなるべく早く送ってほしい。 

 


